

Monja española con marca mundial

84 años sin salir del convento

España

84 años de edad son los que lleva sor Teresita en el convento de Buenafuente del Sistol, en Guadalajara (España).

Eso la convierte en la monja que más tiempo tiene en clausura en el mundo. Cuenta que, en plena juventud, ya sabía que no le gustaban las monjas y que tuvo mucho miedo. Tuvo que pedirle a la patrona de Vitoria, la Virgen Blanca, que le diera vocación.

Esa clausura de 84 años la romperá con motivo de la próxima visita de Benedicto XVI a España para celebrar, en agosto, la Jornada Mundial de la Juventud.

Si la clausura de sor Teresita es récord mundial no puede presumir de juventud. Pero la ocasión lo merece. En setiembre cumplirá 104 años, según su partida de nacimiento. Pero, además, el día en que entró en el convento de clausura nació en Marktl am Inn, en Baviera, Joseph Aloysius Ratzinger (hoy Benedicto XVI).

A los 19 años ingresó en el convento, de donde no se ha movido en todos estos años, con la excepción de los de la Guerra Civil española.

“Mi padre, viendo la vida que llevábamos en el campo, ¡y pensando que las monjas no trabajaban!

Su vida y la de 8 monjas más será contada en un libro. RELIGION ENLIBERTAD.COM

nos decía a mi hermana y a mí si no queríamos ser monjas... Y yo, por contentar a mi padre...”.

¿Feliz, cómo no voy a ser feliz? ¿Quién puede estar aquí 84 años sin ser feliz? ¡Matas al que sea!”, dice.

